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■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など

TEL 092-643-3823

FAX 092-643-3825

E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課

■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など

TEL 092-643-3827

FAX 092-643-3825

E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 議案、行政施策、法令等の調査
■ 議会の広報　■ 議長会議　など

TEL 092-643-3832

FAX 092-643-3825

E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課

■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など

TEL 092-643-3806

FAX 092-643-3825

E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※次号（第49号）の発行は、令和５年８月上旬を予定しています。

議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県

民情報コーナー、県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソ

ン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希

望の方は、県議会事務局調査課へご連絡ください。

トピックス

　６月２日、３日の２日間、秋篠宮皇嗣同妃両殿下は、第34回全国「みどりの愛護」
のつどい御臨席、併せて地方事情御視察のため福岡県をご訪問になり、香原勝司議
長は服部誠太郎知事とともに両殿下に随従しました。
　２日は、大会に先立ち記念レセプションが両殿下御臨席のもと開催され、香原議
長は、「秋篠宮皇嗣同妃両殿下の御臨席を賜り、このような記念レセプションを福
岡で開催できることを大変光栄に存じます。みどりの愛護の御盛会と本日ご列席の
皆さまのご健勝を祈念いたします」と挨拶しました。
　翌３日は、北九州ソレイユホールと勝山公園（北九州市）にて、両殿下の御臨席
のもと、第34回全国「みどりの愛護」のつどいが開催されました。
　式典では、「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰、福岡県都市緑化功労者知
事表彰が行われました。
　また、両殿下は、大会参加者と御懇談された後、県立高校の生徒による会場緑化
装飾を御覧になりました。植樹会場では、両殿下は、香原議長、石井浩郎国土交通
副大臣、服部知事や大会参会者とともに記念植樹を行いました。

秋篠宮皇嗣同妃両殿下による福岡県へのお成り

　５月28日、令和５年度福岡県総合防災訓練が、
朝倉市、筑前町及び東峰村で行われました。
　訓練は、県、朝倉市、筑前町、東峰村、消防
本部、警察、自衛隊、医療機関など約1,700名
が参加して行われ、県議会からも香原勝司議長、
佐々木允副議長をはじめ総務企画地域振興委員
会の吉田浩一委員長など多くの議員が参加しま
した。

　今年の訓練は平成29年九州北部豪雨以降、５年連続の豪雨で県内の広範囲が被害に見まわれた経験を踏
まえ、複数の市町村が同時に被災したと想定し、３市町村で同時開催されました。
　新たに、寺内ダムの緊急放流に伴う流域住民の安全確保や、自衛隊の救助ボートによる孤立者救出搬送など、地域の特性を生かした訓練が行われました。

令和５年度福岡県総合防災訓練
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編集委員の紹介

　４月21日、福岡県とハワイ大学との「ワンヘルス推進に関す
る覚書」の調印式が行われました。調印式には、議員提案でワ
ンヘルス推進基本条例を制定するなど、知事とともに人と動物
の健康と環境の健全性を一体的に守るワンヘルスの推進に取り
組んでいる福岡県議会からも、桐明和久議長（当時）、各会派代
表者、公益社団法人日本獣医師会及びアジア獣医師会連合の会
長でもある藏内勇夫議員が臨席されました。
　本県では、2027年度中に開設予定の「ワンヘルスセンター」
（みやま市）において、ワンヘルスに関する調査・研究や、これを担う高度専門人材の育成などを推進していくこととしています。
　今後、この覚書に基づいて本県とワンヘルス教育に先進的に取り組むハワイ大学が連携し、県内の大学や研究機関並びにワンヘルスセンターとハワイ
大学による共同研究や人材育成のための交流を進めることにより、アジア・太平洋地域におけるワンヘルスの実践が一層進展するものと期待されます。
　調印式の挨拶では、桐明議長が「両県州の文化や経済、そして覚書を締結するワンヘルス教育について更に発展していくよう努力したい」と述べ、
藏内議員も日本獣医師会を代表し、「今回の覚書の締結により、ワンヘルスが更に世界に普及するとともに、福岡県とハワイ州のワンヘルスを核とし
た交流が広がっていくことを期待したい」と述べられました。

ハワイ大学と「ワンヘルス推進に関する覚書」を締結


